

ainsi que la pente des collines. Ces cantons sont habités par un grand nombre de familles opulentes, qui, à l'habitude des voyages et à l'instruction, unissent le goût de l'agriculture.

NOTES DU CHAPITRE XVI.

(1) *Hessian Fly*. Les colons de l'île Longue s'étant aperçus qu'un insecte, jusqu'alors inconnu, détruisoit leur bled dans le voisinage du camp des troupes Hessoises, lui donnèrent ce nom; c'est une mouche en effet. Aussi-tôt que la tige et l'épi sont formés, elle blesse avec son aiguillon les parties supérieure et inférieure du premier joint de cette tige, dans lesquelles elle dépose ses œufs microscopiques. A peine les petits vers sont-ils éclos, qu'ils interceptent la sève et s'en nourrissent, et la plante meurt. C'est de l'île Longue que ce nouveau fléau s'est répandu dans plusieurs Etats; mais à mesure qu'il avance dans l'intérieur, on observe que cette mouche abandonne les premiers lieux qu'elle a ravagés.

Il est très-douteux que cet insecte soit venu d'Europe. Le bled qui croît dans des terrains maigres ou mal cultivés, est plus exposé à ses dégâts que celui qui pousse dans des terres fortes ou bien fumées.

(2) *Shellings et Piastres*. La piastre, devenue la monnaie de compte, est divisée, d'après le nouveau calcul décimal, en cent parties, représentées par autant de pièces de cuivre appelées *pence* (sols). Avant la révolution, cette même piastre se divisoit en shellings, dont le nombre varioit dans les différentes colonies, depuis quatre et demi jusqu'à huit; d'où il résultoit que le pound, toujours composé de vingt shellings, n'avoit pas une valeur uniforme. C'est pour remédier à ce grand inconvénient,